



Déclaration de République-et-Socialisme-Paris

Dans la flambée de violences : insultes, menaces, agressions, mais aussi libération d'une parole antisémite particulièrement décomplexée sur les réseaux sociaux, que subissent nos compatriotes juifs, le racisme vient de tuer une nouvelle fois.

Mireille Knoll, une vieille dame de 85 ans, une rescapée de la barbarie nazie, a été assassinée parce que juive.

L'antisémitisme, fléau qu'on aurait pu croire d'un autre temps, retrouve aujourd'hui de la vigueur, porté par la violence du fascisme « vert » qu'est l'intégrisme islamiste.

R&S75 sera présent et appelle nos concitoyens, membres ou hôtes de la République Française, à venir massivement manifester leur rejet de toute forme de racisme et d'antisémitisme :

Mercredi 28 mars à 18h30 place de la Nation.

Paris, le 27 mars 2018

Contact : Béatrice DURAND 0633820515 - beatrice.durand1@wanadoo.fr